



Movimiento Ciudadano de México rechaza la invitación electoral de Gálvez y califica a sus socios de "detestables"



MADRID, 5 Dic. (EUROPA PRESS) - El líder de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, ha rechazado la invitación de la principal candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, para ir de la mano en las próximas elecciones y ha calificado a sus socios –el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI)– como "detestables".

Delgado ha confirmado que el 20 de enero de 2024 anunciarán su candidatura para las elecciones de junio de ese mismo año, después de que se viera frustrada la del gobernador de Nuevo León, Samuel García, a quien el Tribunal Supremo no permitió dejar como interino al frente del gobierno a una persona de su elección.

"Creemos que debemos darnos un tiempo razonable para poder darnos todas las prerrogativas que tiene Movimiento Ciudadano para manejar la candidatura", ha dicho Delgado. Se prevé que el aspirante salga de una terna formada por los senadores Patricia Mercado, Juan Zepeda y el diputado Jorge Álvarez Máynez.